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من  موقفه  يونايتد  مانشستر  حسم 
تين  إيريك  الهولندي  مدربه  استمرار 
بها  التي مني  الثقيلة  الهزيمة  هاج، بعد 

يوم الأحد، أمام ليفربول بثلاثية نظيفة.
للنادي،  التنفيذي  المدير  برادة،  عمر  وأكد 
أنهم يؤمنون “تماما“ بالهولندي، وأنه “المدرب 
بنسبة  يدعمونه  وأنهم  لهم،  بالنسبة  المناسب“ 

.% 100
الإنجليزي  الاتحاد  بكأس  فاز  هاج  تين  أن  ورغم 
وكأس الرابطة خلال عامين قضاهما في المان يونايتد، 
فإنه شهد أسوأ موسم في تاريخ النادي بالبريمييرليج 
الموسم الماضي، ومع ذلك جدد فريق “الشياطين الحمر“ 

عقده معه في يوليو/تموز الماضي حتى عام 2026.
إلى  سيتي  مانشستر  من  انتقل  الذي  ــرادة،  ب وتابع 
هذا  كان  فقد  للعقد،  “بالنسبة  أنه  الصيف،  هذا  يونايتد 
سعداء  “لكننا  مضيفا:  وصولنا“،  قبل  اتخاذه  تم  قرارا 
للغاية بهذا القرار. يحظى إريك بدعمنا الكامل وقد عملنا 

معا هذا الصيف في سوق الانتقالات“.
وفي بداية الموسم، خسر اليونايتد كأس الدرع الخيرية أمام 
السيتي، وخسر اثنتين من أول ثلاث مباريات له في الدوري 

الممتاز، أمام برايتون وليفربول.
ينتظرنا.  ما  بشأن  للغاية  متفائل  إنني  برادة:  وأضاف 
لقد بدأنا في وضع القطع في مكانها وأنا على اقتناع تام 

بأن الأمور ستسير على ما يرام“.
ليونايتد،  الرياضي  المدير  أشــوروث،  دان  واتخذ 
هاج  تين  تجديد  أن  على  وشدد  مماثلا  موقفا 
كان قرارا تم اتخاذه قبل وصوله إلى النادي 

مطلع يوليو/تموز.

رئيس  لابــورتــا،  ــوان  خـ أكــد 
أن  ــاء،  ــثلاث ال أمــس  برشلونة، 
الكتالوني  ــادي  ــن ال ــة  علاقـ
منافسه  مع  الآن  جيدة  غير 

التاريخي ريال مدريد.
مؤتمر  في  لابورتا،  وقــال 
ــات  ــعلاقـ ــي: “الـ ــف ــح ص
سيئة  مدريد  ــال  ري مع 
التي  الطريقة  للغاية، 
قضية  بها  استخدموا 
غير  ضدنا  نيجريرا 
ما  ليفعلوا  مقبولة، 
وسنفعل  يريدون، 

ما نريده“.
“ما  وأضـــاف: 
العمل  ــزال  ــ ي
السوبرليج  على 
إطلاقه،  يمكن  حتى 
إن حقيقة وجوده تجعل اليويفا 
إضافية  يورو  مليون   500 ويوزع  يتحرك 

على الأندية“.
اعتقدت  لقد  كثيًرا،  أقدره  شخص  السابق(  برشلونة  )مدرب  “تشافي  وتابع: 
خلال  من  جديدة  دفعة  الفريق  منح  علينا  كان  أنه  الإدارة،  مجلس  في  وزملائي 

تغيير المدرب. كان هذا قرار النادي“.
وواصل: “لطالما كنت ممتنًا لتشافي. لقد جاء في وقت صعب، وفاز بالدوري وكأس 
السوبر، لكن العام الماضي لم تسر الأمور بشكل جيد. ما يزال لدي نفس العلاقة 
الدفعة. أعتقد أن فليك )المدرب  التقدير. كان علينا أن نقوم بهذه  له  معه، وأكن 

الحالي( لديه المقومات لتقديم هذه الدفعة الجديدة“.
ديكو  يشرحه  أن  الممكن  من  “هذا  لابورتا:  علق  للفريق،  البدني  الإعداد  وحول 
)المعد  توس  خوليو  مع  تحدثت  القوة،  من  الكثير  رأيت  لكنني  أفضل،  بشكل 
على  يعتمد  لكنه  العمل،  في  مختلفا  أسلوبا  يستخدم  إنه  لي  وقال  البدني(، 
أكثر ديناميكية وتركز  الحالية تصبح  التدريبات  أن  الحركة. صحيح  ديناميكيات 

على تعزيز القوة“.
وأردف: “مدربو اللياقة البدنية راضون تماما عن النتائج وهم مقتنعون بالقدرة 
على تلبية متطلبات المدرب، لأن لدينا مدربا غير راضٍ إذا لم يضغط الفريق حتى 
سعيدًا،  كان  إذا  فليك  سألت  سيتي،  مانشستر  ضد  المباراة  بعد  الـ90.  الدقيقة 

فأجابني لا، لأن الفريق ضغط فقط حتى الدقيقة الـ70“.
برشلونة  على  “أركز  لابورتا:  قال  الموسم،  هذا  مدريد  ريال  نتائج  تراجع  وحول 
فقط. نحن جيدون وقد بدأنا كما هو مخطط. لقد كانت مباراة الـ 0-7 )أمام بلد 
الوليد( على مستوى عالٍ. إن اللاعبين يستعيدون مستواهم ونحن متأكدون من 

أن الأمور ستسير على ما يرام“.
واستطرد: “لويس سواريز لاعب استثنائي وشخص لطيف للغاية، لكنه لم يكن 
هنا عندما أصبحت رئيسًا. إنه يساعدنا ولديه علاقة جيدة مع ديكو والأشخاص 
في النادي، وكذلك مع أراوخو. أتمنى له التوفيق في حياته الجديدة. إن برشلونة 
له  أرسل  الـ125.  بالذكرى  الاحتفال  من  كجزء  بوجوده  سعداء  وسنكون  منزله، 

تحياتي من هنا“.
ألتقي  ما  “عــادة  الرئيس:  علق  لابورتا،  ضد  جماهير  بعض  هتافات  وحول 
بأشخاص يقدمون لي التشجيع والدعم، لكن هناك كل الآراء. أنا قريب من الناس، 
ودائمًا يطلبون مني لاعبين، لدرجة أننا سنحتاج إلى تغيير الفريق بأكمله.. لكن 

كلماتي هي الشكر لمن يدعمون والاحترام لمن ينتقدون، وأتمنى أن يكونوا الأقل“.
خاص  بشكل  به  أشيد  أن  أود  للنادي.  مخلص  لاعب  “ليفاندوفسكي  واختتم: 
الجهود  بعض  نبذل  أن  يجب  أننا  سمع  عندما  لأنه  الاستثنائي،  تصرفه  على 
للوصول إلى اللعب النظيف لتسجيل اللاعبين، أخبرنا أنه يوافق على خفض عقده 

من أجل مساعدة النادي“.

ــال رونــالــد كــومــان، مــدرب  ق
مــسيرة  إن  هولندا،  منتخب 
ستيفن بيرجوين الدولية انتهت 
بطولة  في  للعب  انتقاله  بعد 
للمحترفين  السعودي  الــدوري 

لكرة القدم “دوري روشن“.
الجناح  ــن،  ــوي بيرج وأكــمــل 
أمس  توتنهام،  لفريق  السابق 
الأول الإثنين، انتقاله من أياكس 
لفريق  الهولندي  ــستردام  أمـ
وهي  السعودي،  جدة  اتحاد 
يراها  التي  الانتقال  عملية 
على  فقط  تعتمد  أنها  كومان 

المال.
وقال كومان في مؤتمر صحفي 
“الكتاب  الثلاثاء:  أمس  عقده 
مغلق بشكل أساسي. أعتقد أنه 

عاما،   26 العمر  من  تبلغ  عندما 
وليس  رياضيا  الطموح  يكون  أن  يجب 

ماليا“.
بإمكان  “كان  الهولندي:  المدرب  وأضاف 
بيرجوين البقاء في أياكس. هذا ليس سيئا 
هناك  جيدا  يدفعون  أنهم  وأعتقد  أيضا. 

أيضا“.
لكل  ــال،  ح أي  “على  كــومــان  ــح  أوض
شخص وجهة نظر مختلفة وهذا اختياره. 

أنا شخصيا لم أكن لأقوم بتلك الخطوة“.
بيرجوين  كان  إذا  عما  سؤال  على  وردا 
قال  للاتحاد،  انضمامه  قبل  معه  تحدث 
كومان: “لا. أعتقد أنه كان ليعرف ما كنت 

سأقوله له“.
قائمة  ضمن  عاما،   33 فينالدوم،  كان 
منتخب هولندا التي شاركت ببطولة كأس 
الأمم الأوروبية “يورو 2024“ رغم لعبه في 

فريق الاتفاق السعودي.

فينالدوم  واجــه  “لقد  كومان  وكشف 
وكانت  جيرمان  سان  باريس  في  مشاكل 
للعب.  له  الوحيدة  الفرصة  هي  هــذه 

بالإضافة إلى ذلك، هناك فارق في السن“.
خاض  الذي  بيرجوين،  استبعاد  وتقرر 
المنتخب  قائمة  من  دولية،  مباراة   35
البوسنة  ضد  الفريق  لمباراتي  الهولندي 
الأمم  دوري  ببطولة  وألمانيا  والهرسك 

الأوروبية.

مدرب هولندا: باب المنتخب مغلق أمام بيرجوين بعد انتقاله لاتحاد جدةمدرب هولندا: باب المنتخب مغلق أمام بيرجوين بعد انتقاله لاتحاد جدة إبراهيموفيتش يوبخ ثيو ولياوإبراهيموفيتش يوبخ ثيو ولياو

مانشستر يونايتد يحسم مصير تين هاجمانشستر يونايتد يحسم مصير تين هاج

الوزير البكري يلتقي ممثلين عن الوزير البكري يلتقي ممثلين عن 
نادي شباب القطن بحضرموتنادي شباب القطن بحضرموت

رائد نعمان يشارك في اجتماعات الاتحاد الآسيوي للملاكمةرائد نعمان يشارك في اجتماعات الاتحاد الآسيوي للملاكمة

14 اكتوبر / خاص :
التقى معالي وزير الشباب 
البكري،  نايف  والرياضة 
عن  ممثلين  الثلاثاء،  امس 
بوادي  القطن  نادي شباب 
معهم  وبحث  حضرموت، 
كرة  فــريــق  ــدادات  ــع ــت اس
للمشاركة  بالنادي  اليد 
لكرة  العربية  البطولة  في 
دولة  في  اقامتها  المقرر  اليد 
منتصف  الشقيقة  الكويت 

الشهر الجاري.
حضره  الــذي  اللقاء  وفي 
الــشــبــاب  وزارة  ــل  ــي وك
ــزام  عـ د.  ــة  ــاضـ ــريـ والـ
البكري  استمع  خليفة، 
الفريق  اســتــعــدادات  إلى 
البطولة  في  للمشاركة 

للأندية  ـــ)29(  ال العربية 
الكؤوس  ابطال  العربية 
للأندية  وحــيــد  كممثل 
المعنيين  ــه  ووج اليمنية، 
على  بالعمل  ــوزارة  ــالـ بـ
في  الفريق  مشاركة  تسهيل 

البطولة.
استعداد  البكري  ــد  وأك
الوزارة لدعم جميع الأندية 
المحافظات،  مختلف  في 
ــة  ــط ــش ــل الأن ــويـ ــمـ وتـ
الخارجية،  والمــشــاركــات 
توريد  ضرورة  على  مشددا 
رعاية  صندوق  أمــوال  كل 
البنك  الى  والشباب  النشء 

المركزي بعدن.
وأشاد بالحضور الرياضي 
لنادي  المتميز  والثقافي 

يمثل  الذي  القطن،  شباب 
للشباب  طيبة  ــة  ــه واج
ــوادي  ــ والــريــاضــيــين ب
الذين  حضرموت،  وصحراء 
اللوحات  اروع  يقدمون 
وحب  تطلع  تعكس  التي 
للرياضة  المحافظة  شباب 
ــداع  ــلى الابـ ــم ع ــه ــدرت وق

والتألق.
ممثلو  عبر  جانبهم،  من 
عن  القطن  شباب  ــادي  ن
للدور  وتقديرهم  شكرهم 
لمعالي  ــي  ــراع وال ــم  ــداع ال
والرياضة  الشباب  وزيــر 
كل  في  والشباب  للرياضة 
مثمنين  الوطن،  محافظات 
ودعمه  معاليه  ــاون  ــع ت
لمشاركة فريق نادي شباب 

القطن لكرة اليد في المشاركة 
في  أقيمت  التي  السابقة 

المملكة العربية السعودية.
عام  مدير  اللقاء  حضر 
الاتـــحـــادات والأنــديــة 
ثابت  فرحان  الرياضية 
وزارة  ومستشار  المنتصر، 
محمود  والرياضة  الشباب 
اللجنة  ــيــس  ورئ عبيد، 
وادي  لأنــديــة  الثقافية 
سالم  ــلاح  ص ــوت  ــضرم ح
باوزير،  ونائب رئيس نادي 
مرتع،  دويل  القطن  شباب 
والمسؤول الإعلامي للنادي 
وعضو  سالم  عبدالرحيم 
بن  ربيع  الــنــادي  ادارة  

مخاشن.

14 اكتوبر / ناصر محمد عبدالله :
شارك الاستاذ / رائد علي نعمان عضو اللجنة الاولمبية 
اليمنية رئيس الاتحاد اليمني العام للملاكمة في اجتماعات 
الاتحاد الآسيوي للملاكمة التي عقدت خلال الاسبوع في 

مدينة )العين( بدولة الامارات العربية المتحدة. 
الكابتن  افاد  اكتوبر (   14  ( وفي تصريح خاص لصحيفة 
القضايا  من  العديد  ناقش  الاجتماع  هذا  ان  نعمان  رائد 

الهامة جدا التي تتعلق بلعبة الملاكمة آسيويا ودوليا.
تم  السابق  الاجتماع  محضر  على  الموافقة  اثر  وعلى 
ينضم  هل   .. وهو  الاهم  الموضوع  على  والتصويت  مناقشة 
يبقى  ام  للملاكمة  العالمي  الاتحاد  الى   الآسيوي  الاتحاد 

مستقلا .. 
الامر  اخضاع  تم  للموضوع  مستفيضة  مناقشات  وبعد 
للتصويت، حيث جاءت نتيجة التصويت ) 21 ( صوتا مع 
ابقاء الوضع كما هو عليه اي استقلالية الاتحاد الاسيوي 
.. فيما صوت ) 14 ( صوتا على الانضمام للاتحاد العالمي 

للملاكمة. 
الاولمبية  اللجنة  عضو  نعمان  علي  رائد   / الكابتن   وقال 

اليمنية رئيس الاتحاد اليمني العام للملاكمة:
على  يحصل  لم  المقترح  على  التصويت  ان  لكون  ولذلك 
اجمالي  كان  والتي  الاجتماع  في  المشاركة  الاصوات  ثلثي 

هو  كما  الوضع  ابقاء  تقرر  فقد   .. صوتا   )  36  ( الاصوات 
عليه اي ان يظل ويبقى الاتحاد الآسيوي مستقلا .

وقال الاخ/ رائد علي نعمان رئيس الاتحاد اليمني العام 
للملاكمة..

للملاكمة  الآسيوي  للاتحاد  الهام  الاجتماع  هذا  وخلال 
الاولمبياد  في  الملاكمة  وضع  منها  هامة  مناقشات  جرت 
القادم في لوس انجلوس وكذا مناقشة امكانية ايجاد علاقة 
المشاكل  تتجاوز  انها  بحيث  الدولية  الاولمبية  اللجنة   مع 
الاولمبية  واللجنة  للملاكمة  الدولي  الاتحاد  بين  القائمة 

الدولية .
الآسيوي  الاتحاد  رئيس  القى  الاجتماع  هذا  نهاية  وفي 
المشاركة  بمستوى  سعادته  عن  فيها  عبر  كلمة  للملاكمة 
في هذا الاجتماع .. وفي الحيوية والاستفاضة التي شهدها 
الاجتماع في النقاشات المختلفة التي جرت في هذا المحفل 

آسيويا .
من جانب آخر .. التقى الكابتن / رائد علي نعمان عضو 
مجلس إدارة اللجنة الاولمبية اليمنية رئيس الاتحاد اليمني 
العام للملاكمة خلال مشاركته في هذا الاجتماع عدداً من 
رؤساء الاتحادات الوطنية آسيويا حيث ناقش معهم سبل 
تطوير العلاقة بين اتحادنا للملاكمة واتحاداتهم بما يسهم 

في تطوير اللعبة من كافة الاوجه وطنيا .

لابورتا: علاقتنا بريال مدريد سيئة.. وتصرف ليفاندوفسكي استثنائيلابورتا: علاقتنا بريال مدريد سيئة.. وتصرف ليفاندوفسكي استثنائي

تصرف  ميلان،  مستشار  إبراهيموفيتش،  زلاتان  رفض 
في  الروسونيري،  نجمي  لياو،  ورافائيل  هيرنانديز  ثيو 
الماضي  السبت  يوم  الإيطالي،  بالدوري  لاتسيو  مباراة 

التي انتهت بالتعادل )2-2(.
أثناء استراحة  الفريق،  التواجد مع  اللاعبان  وتجاهل 
استبعادهما  على  اعتراضا  المباراة،  خلال  المياه  شرب 
باولو  البرتغالي  المدرب  قبل  من  الأساسي،  التشكيل  من 

فونسيكا.
وغاب إبراهيموفيتش عن التواجد في الملعب خلال هذه 

المباراة بسبب حصوله على إجازة.
الإيطالية،  سبورت“  ديللو  “لاجازيتا  لصحيفة  ووفقا 
عقب  الهاتف  عبر  ولياو  ثيو  إلى  إبراهيموفيتش  تحدث 

المباراة ووبخهما على هذا التصرف.
وأشارت إلى أن إبرا قال للثنائي إن النادي منح فونسيكا 

المسؤولية الفنية عن الفريق، ويجب احترام قراراته.
الجدل،  بعض  إثارة  في  تسبب  الحادث  هذا  أن  يذكر 
لياو  بين  الإنترنت  عبر  التصريحات  تبادل  إلى  وأدى 

والمحلل باولو دي كانيو.


